



QUADRATIN

Jalisco

Acércate
¡Hay descuentos!

90%
En multas
de predial y agua

75%
En recargos
de predial y agua

50%
En multas
administrativas

Paga en línea

TU **Siempre Cerca**
TEJAMOLCO GOBIERNO MUNICIPAL

Guadalajara, Jalisco, martes 10 de diciembre de 2024

EDICIÓN 933



Voto de confianza al Gobierno de Lemus

Familiares e integrantes de colectivos de desaparecidos se dijeron tranquilos, confiados y optimistas después de la reunión que tuvieron durante más de dos horas con el mandatario de Jalisco. ◆ Pág. 3

HÉROES

**Condecora
Guadalajara a
bomberos tapatíos**



◆ Pág. 6

Gobierno de Guadalajara

SEGURIDAD

**Zapopan arranca
su Operativo
Decembrino 2024**



◆ Pág. 7

Gobierno de Jalisco

Gobierno de Zapopan



Gobierno de Jalisco

Buscan verificar que se cumplan los reglamentos de estos servicios.

Arranca Setran ordenamiento de transporte en Central Camionera

Redacción/Quadratín Jalisco

La Setran arrancó con el operativo de supervisión y reordenamiento del transporte público en todas sus modalidades, en torno al polígono de la Nueva Central Camionera, atendiendo así la instrucción del gobernador, Pablo Lemus Navarro.

Este dispositivo tiene por finalidad garantizar la seguridad de las miles de personas que diariamente transitan por ese punto.

Diego Monraz Villaseñor, secretario de Transporte, en compañía del Director de Supervisión al Transporte Público, Isaías Ramírez Ortiz, realizaron un recorrido por los principales puntos de ascenso y descenso de pasajeros para camiones de transporte público urbano, taxis y vehículos de redes de transporte (plataformas).

De esta manera se busca verificar que se cumplan con los reglamentos de estos servicios como respetar las paradas oficiales, evitar que se hagan alas de taxi y que vehículos de servicio público se estacionen en lugares prohibidos, que cuenten con la documentación adecuada,

Hasta 700 ballenas podrían llegar a la Bahía de Banderas

El efecto climático de La Niña podría contribuir a un mayor número de cetáceos, señaló Frisch Jordán, titular de Ecobac

Javier Frías/Quadratín Jalisco

Podrían llegar entre 500 y 700 ballenas durante la presente temporada de avistamiento en la Bahía de Banderas que comprende los municipios de Puerto Vallarta y Cabo Corrientes, Jalisco, así como Bahía de Banderas, Nayarit.

Lo anterior lo dio a conocer la titular de Ecología y Conservación de Ballenas (Ecobac), Astrid Frisch Jordan, quien señaló que esta temporada pinta para ser buena.

“Tenemos un promedio de 500 a 600 animales, en una muy buena temporada podrían ser hasta 700, nunca sabemos cómo va a estar la temporada, está pinta a ser una buena temporada, ya que está enfriando el agua”, expresó.

Hay que recordar que no todas las ballenas se encuentran en la bahía al mismo tiempo, “entran y salen, entran y salen constantemente y, a veces, aún en el pico de la temporada, de repente hay unas bajadas (pero) es parte del ciclo de las ballenas que andan en constante movimiento”.

El efecto climático de La Niña podría contribuir a un mayor número de ballenas en la Bahía, añade Frisch Jordán, quien destaca esta zona del Pacífico Central Mexicano es óptima para que las ballenas y sus crías puedan desarrollarse.

“La Bahía de Banderas representa un refugio, es una zona muy importante, somos, de hecho, la zona más



Archivo

No todas las ballenas se encuentran en la bahía al mismo tiempo.

importante de crianza en el Pacífico Mexicano de la ballena jorobada. Entonces, vienen aquí por las características de esta hermosa bahía, donde pueden las hembras descansar, cuidar a sus crías, que crezcan las crías y también, pues los machos vienen buscando a las hembras para poderse aparear”, destalló.

Por esta razón, destacó la titular de Ecobac, es de suma importancia cuidar a las ballenas y a la bahía para poder seguir gozando de este espectáculo

magnífico.

La observación de ballenas es un evento natural muy hermoso, pero también de importancia económica, debido a la derrama que deja en la región.

La temporada de avistamiento de ballenas en Puerto Vallarta y la Riviera Nayarit comienza oficialmente el 8 de diciembre y termina el 23 de marzo; sin embargo, desde el mes de noviembre comienzan los cetáceos a observarse en esta parte del litoral del país.

Directorio Quadratín Jalisco

Presidente de Quadratín
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida México 2798,
piso 5B interior 1, colonia
Circunvalación Vallarta, CP
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Familiares de desaparecidos dan voto de confianza al Gobierno de Pablo Lemus

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Tranquilos, confiados y optimistas, así salieron integrantes de colectivos y familiares de personas desaparecidas después de la reunión que tuvieron durante más de dos horas con el gobernador Pablo Lemus.

El propio mandatario en entrevista previa adelantó que la reunión era para escucharlos, no para hacer propuestas, simplemente dedicarles todo el tiempo que necesiten para compartir lo que han vivido y necesitan.

“Lo que pedimos es búsqueda inmediata y basados en los protocolos homologados que existen, inmediatamente se tiene que dar aviso, inmediatamente se tiene que empezar a buscar, buscar en las colonias, en el lugar de los hechos”, explicó María Guadalupe Aguilar, madre de José Luis Arana, integrante del colectivo FUNDEJ, quien dijo que le dan un voto de confianza al nuevo gobierno y aceptan que deben tener paciencia porque vieron voluntad de trabajar en equipo.

Algunos de los acuerdos fueron reuniones mensuales para tener comunicación constante, que habrá apoyos para que sigan su labor de búsqueda, que van a acudir a las diferentes regiones.

Por otro lado, Indira Navarro, del colectivo Buscadores de Jalisco, afirmó

Confianza y optimismo deja la reunión del Gobernador con familiares de desaparecidos; el mandatario adelantó que la intención era para escucharlos



Gobierno de Jalisco

Algunos de los acuerdos fueron reuniones mensuales para tener comunicación constante.

que hasta ahora tiene confianza de que van a poder trabajar bien con el gobierno del estado, y confirmó que participarán en mesas de trabajo para definir la política pública.

“Pedimos que el personal tenga el perfil idóneo, que tenga empatía,

humanidad, porque hemos sufrido revictimización, pero sobre todo búsquedas inmediatas”.

El jefe de gabinete, Alberto Esquer explicó que serán en total cinco mesas de trabajo para cumplir las principales solicitudes de las familias de personas

desaparecidas, entre ellas, un mayor presupuesto para el Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses y más apoyos a las víctimas porque requieren recursos para seguir con sus búsquedas.

“Nos vamos a reunir mañana para instalar mesas que van a revisar el presupuesto, otra para el trabajo transversal, otra para empezar a delinear el trabajo de la nueva Secretaría de Búsqueda de Persona y escuchar y recibir propuestas para las dependencias que aún no nombran”.

Indicó que uno de los objetivos es brindar atención a las víctimas, sobre todo, los casos de niñas y niños huérfanos de las desapariciones forzadas, para garantizar que tengan alimentos, educación, atención en salud y todo lo que necesiten.

Por su parte, Adriana Méndez Cabrera del colectivo Más uno igual a todos Tlajomulco dijo que todos los colectivos están en la misma lucha.

“Pero hoy salí más contenta que nunca, porque hoy se tocó un tema que no se había tocado ni con Alfaro ni con nadie, tocamos el tema de la trata, ahorita ya lo tenemos en un proyecto.



Francisco Rodríguez

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro.

Reconoce Lemus grave crisis por desapariciones forzadas

Redacción/Quadratin Jalisco

Durante la reunión a puerta cerrada con familias y colectivos de búsqueda de personas desaparecidas, el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, comenzó por reconocer que hay un grave problema humanitario en el país y en el estado, les explicó que los nombramientos para esta política pública será con perfiles que ellos avalen y habló de una bolsa de 20 millones de pesos que les permita solventar gastos como traslados y estancias.

“Que para resolver un problema primero hay que reconocerlo. Y por

supuesto que tenemos una crisis gravísima en el país y en Jalisco sobre las desapariciones. O sea, eso está completamente aceptado por esta administración y reconociendo el problema ahora tenemos que enfrentarlo y solucionarlo. Yo sé que es difícil poder creer en un político, lo que decían, es complicado muchas veces, más en el marco de una campaña electoral, saber si efectivamente las promesas que se hacen se les van a dar cumplimiento o no”.

En cuanto a los nombramientos de los titulares del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses, la Comisión Estatal

de Búsqueda de Personas, la Comisión de Atención a Víctimas y la Fiscalía Especial, enfatizó la necesidad de construir consensos y de seleccionar perfiles técnicos y sensibles a la causa, dejando de lado cualquier interés político.

Explicó que la nueva Secretaría de Inteligencia y Búsqueda de Personas busca visibilizar y priorizar la atención a la desaparición de personas. Reconoció que el modelo puede perfeccionarse y pidió a los colectivos





Coparmex

El 70% de las empresas socias cumplen con lo dispuesto por la Ley Federal del Trabajo.

Aguinaldos dejan una derrama de 21 mil 500 millones de pesos a Jalisco

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Este 2024 el pago de aguinaldos representará una derrama económica de más de 21 mil millones de pesos en Jalisco lo que representa un incremento del 15 por ciento, reveló el presidente en el estado de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Raúl Flores.

“Bueno, el impacto económico vemos que será de 21 mil 500 millones de pesos, lo que representa una variación respecto al 2023 del 15 por ciento, aquí hay un incremento importante. ¿Y qué factores son los que han influido en este incremento? Número uno, el mayor número de colaboradores que se han integrado al mercado laboral formal en lo que va del año. Y otra cosa que está influyendo en este impacto económico y este incremento del 15 por ciento respecto al año anterior, es el incremento al salario mínimo, ya estamos observando que los incrementos al salario mínimo están teniendo un impacto positivo en el ingreso de nuestros colaboradores en esta prestación”.

De acuerdo con el estudio que presenta cada fin de año el organismo patronal, el 70 por ciento de las empresas socias mencionó cumplir con lo dispuesto por la Ley Federal del Trabajo, otorgando 15 días de salario como aguinaldo.

4

Acuerda Pablo Lemus arcos en ingresos al Estado y a la ZMG

El Gobernador de Jalisco encabezó el primer comité técnico en seguridad de su sexenio

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

La mañana de este lunes, el gobernador Pablo Lemus encabezó su primer comité técnico en seguridad donde acordaron mesas interinstitucionales en siete regiones del Estado, operativos de vigilancia a motociclistas y los arcos carreteros en los ingresos a la Zona Metropolitana de Guadalajara (ZMG) y los límites con otras entidades.

“Que en estos arcos carreteros se utilice la misma tecnología que va a utilizar el gobierno federal. Entonces, estoy a la espera de los datos que nos den, yo espero la semana que entra ya poder tener las, digamos, las alternativas técnicas de parte de la federación para poderlas bajar aquí. Estoy ya trabajando una propuesta con especialistas de la Ciudad de México”.

En entrevista posterior, Lemus Navarro confirmó que están analizando la posibilidad de cambiar la ubicación del Escudo Urbano C5 porque al encontrarse hasta arriba de un cerro en Bugambillas es de muy difícil acceso.

“Hacer un análisis, ojo, hacer un análisis de la posibilidad de reubicar el escudo urbano. Yo creo que donde está actualmente en una colonia completamente residencial y con unas dificultades enormes para llegar a este centro de inteligencia es necesario evaluar la reubicación o no. No quiero decir que esto sea una decisión ya tomada, hay que analizarlo porque es muy complejo llegar hasta el escudo urbano, la gran cantidad de curvas que hay que subir y demás”.



Francisco Rodríguez

Acordaron mesas interinstitucionales en siete regiones de la entidad.

“Que en estos arcos carreteros se utilice la misma tecnología que va a utilizar el gobierno federal. Entonces, estoy a la espera de los datos que nos den, yo espero la semana que entra ya poder tener las, digamos, las alternativas técnicas de parte de la federación para poderlas bajar aquí. Estoy ya trabajando una propuesta con especialistas de la Ciudad de México”

Pablo Lemus

En esta primera Comisión Ejecutiva Estatal de Seguridad a la que asistieron los titulares de todas las corporaciones

policíacas y relacionados con el tema, revisaron los datos más recientes con los delitos.

Lemus Navarro detalló la mayoría de los acuerdos, como el arranque de un operativo de revisión de motociclistas para que porten chaleco, casco y placas, también dijo que solicitó información a la Fiscalía General de la República y la Guardia Nacional sobre el intento de un secuestro de un avión de Volaris.

Acordaron la instalación de mesas interinstitucionales de seguridad en siete regiones del estado con la presencia de autoridades estatales, federales y municipales para tomar acuerdos en común.

Sobre los operativos viales en la avenida López Mateos donde han estado aplicando contraflujos, el gobernador admitió que están bajo el esquema de prueba error, solucionando imprevistos y consideró que este lunes los resultados fueron mejores que el viernes pasado.

Revisan rectores de UdeG detalles del presupuesto 2025

Ricardo Villanueva y Karla Planter se reunieron con los diputados en el Congreso de Jalisco para revisar a detalle lo que recibirá la Casa de Estudios

Redacción/Quadratin Jalisco

Este lunes, el rector general de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Ricardo Villanueva Lomelí y la rectora general electa, Karla Planter Pérez, asistieron al Congreso de Jalisco para discutir los alcances y las justificaciones del Presupuesto Constitucional que recibirá esta Casa de Estudio en 2025.

En febrero pasado, el Congreso del estado aprobó otorgar un presupuesto constitucional a la UdeG equivalente a cinco por ciento del presupuesto estatal; también se avaló entregar un fondo específico que será destinado al crecimiento de la infraestructura de la universidad.

En el encuentro con legisladores, en el Foro Escucha tu presupuesto 2025 con la Universidad de Guadalajara, Villanueva Lomelí consideró que contar con un presupuesto constitucional abre la puerta a institucionalizar programas educativos, iniciativas y partidas que

se mantienen vulnerables ante la falta de recursos.

“Estamos haciendo un ejercicio muy pulcro de análisis en este año para que todo lo que ya sabemos que es una necesidad y difícilmente va a cambiar, dejarlo presupuestado”.

Las previsiones del presupuesto de Jalisco estiman que el paquete económico 2025 cuente con recursos por 172 mil 960 millones de pesos, lo que representa un crecimiento de 3.5 por ciento con respecto a 2024.

De ese total, esta Casa de Estudio recibiría un monto estatal de nueve mil 116.90 millones de pesos, aproximadamente 5.3 por ciento del total del presupuesto de Jalisco, menos 5 por ciento irreductible, lo que dejaría este fondo en ocho mil 648.02 millones.

Esta estimación incluye una bolsa de 518 millones de pesos del Fideicomiso de Educación para cubrir el importe correspondiente al porcentaje del presupuesto constitucional previsto para infraestructura.

Mientras que el subsidio federal ascendería a siete mil 381.78 millones de pesos, dando un presupuesto total para la UdeG de aproximadamente 16 mil 548 millones de pesos para 2025.

Este presupuesto representaría un crecimiento de alrededor de mil millones de pesos en comparación con el año anterior, lo que significa un incremento de 6.68 por ciento con respecto al presupuesto de 2024, cuando fue de 15 mil 513 millones de pesos.

La rectora general electa, Karla Planter Pérez, destacó que el crecimiento en infraestructura es prioridad para la universidad, que hasta el cierre de la administración de Villanueva Lomelí registró un incremento en 51 mil espacios para estudiantes.

“Si seguimos, estimo que en el próximo sexenio podamos estar creciendo entre 35 y 40 mil lugares para los alumnos, y aunado a ello los demás lugares que se puedan generar a través del sistema de universidad virtual, de UDGPlus”.



©OmarCervantes_R

Promoverán leyes para que puedan cubrir esta necesidad básica.

Impulsará Omar Cervantes iniciativas de vivienda digna

Redacción/Quadratin Jalisco

El acceso a la vivienda digna debe situarse como uno de los ejes principales en las políticas para llevar bienestar a las familias, por lo que desde el Congreso del Estado se promoverán leyes y acuerdos para que muchos más jaliscienses puedan cubrir esta necesidad básica, afirmó el diputado local del partido Movimiento Ciudadano, Omar Cervantes Rivera.

Indicó que el cambio de estafeta en la administración estatal y el clima de voluntad política que se ha construido en la actual legislatura, serán clave para que Jalisco pueda innovar en este rubro y contribuir a que en la entidad se reduzca el problema de la población que está en situación vulnerable por la falta de un sitio donde vivir.

El vicecoordinador de la bancada naranja refirió que MC ha ubicado esta forma de desigualdad como un objetivo que debe abordarse en colaboración con diversos sectores de la sociedad y con las autoridades, en trabajo colaborativo con las propias comunidades, tal como ha ocurrido, por ejemplo, con el programa social denominado Renta tu Casa, que se ha aplicado con éxito en el municipio de Tlajomulco de Zúñiga.

©OmarCervantes_R



Ricardo Villanueva consideró que contar con un presupuesto constitucional abre la puerta a institucionalizar programas educativos.



Redacción/Quadratin Jalisco

Los comandantes Jeeny de la Torre Ruelas, coordinadora municipal de Gestión de Riesgos, Protección Civil y Bomberos de Guadalajara y Luis Arturo García Pulido, ex Coordinador de Protección Civil y Bomberos de Guadalajara, fueron condecorados por autoridades municipales y estatales por su trayectoria y trabajo realizado en el combate y extinción del incendio en el mercado San Juan de Dios en 2022.

La presidenta de Guadalajara, Verónica Delgadillo, destacó el trabajo y compromiso de los elementos de Protección Civil para cuidar a la ciudad, y recordó que la comandante Jeeny de la Torre Ruelas es la primera mujer en encabezar la corporación.

“Por primera vez, Guadalajara tiene una comandanta a cargo de un área tan importante que es Protección Civil y Bomberos, me enorgullece mucho que una mujer que también tomó decisiones importantes hace más o menos año y medio y que hoy es acreedora ese reconocimiento por la valentía y por la estrategia a la ofensiva que decidió tomar para poder controlar el fuego en el mercado (San Juan de Dios) que fue algo muy valiente y muy certero”, dijo.

Además de reconocer el trabajo de los comandantes, es un espacio para reconocer el equipo que se ha construido con el actual Director de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco, a el comandante Sergio Ramírez López, a quien le deseó éxito.

Guadalajara reconoce a bomberos destacados

El Gobierno de Verónica Delgadillo condecoró a los comandantes Jeeny de la Torre Ruelas y Luis Arturo García Pulido por su trabajo y trayectoria



Jeeny de la Torre

Los oficiales reconocidos realizaron aportaciones importantes al municipio.

“Sé que vas a hacer un gran trabajo y estoy convencida que los hombres y las mujeres que te acompañan son personas extraordinarias, que también nos van a ayudar a seguir cuidando a

Guadalajara y cuidar juntos a nuestro estado”.

La trayectoria y el trabajo de los elementos fue reconocido por la Asociación de Bomberos Americanos

de México. Sergio Ramírez López, Director de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos Jalisco y representante de la Organización de Bomberos Americanos en México, felicitó a los galardonados y manifestó que su compromiso para hacer equipo con los municipios.

“Resaltó el liderazgo y el trabajo de la comandante Jeeny en la Torre Ruelas quien este día recibe la condecoración OBA al servicio destacado, categoría mérito de dirigencia, tras encabezar con determinación y valentía las operaciones de combate y extinción de incendios en el mercado de San Juan de Dios de Guadalajara, registrado el 31 de marzo del 2022. Este incidente puso a prueba, no solo la capacidad operativa, sino también la resiliencia y la unidad de las y los bomberos a cargo de la comandante”.

Sobre el comandante Luis Arturo García Pulido, subrayó su impulso a la capacitación y vinculación con la comunidad, en la formación de jóvenes y niños en las escuelas y las colonias a través de una academia intermunicipal.

Firma Tlajo primer convenio anticorrupción de Jalisco

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el propósito de erradicar de fondo actos de corrupción dentro de la actual administración de gobierno que encabeza el alcalde de Tlajomulco, Gerardo Quirino Velázquez Chávez, el Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco (Seajal) y el Gobierno de Tlajomulco, firmaron un convenio de prevención y combate a la corrupción, que vendrá acompañado de conferencias, programas de formación, talleres y capacitaciones dirigidas a

servidores públicos

Durante el evento, Jorge Armando Ortiz Tafoya, titular del Órgano del Control de Tlajomulco, destacó la importancia de la firma de este convenio que busca intervenir en posibles actos de corrupción.

“Somos el primer municipio de todo Jalisco en firmar un convenio con este instituto que es el encargado de liderar la estrategia estatal de combate y prevención de la corrupción. Este hecho no es solo un orgullo, sino que es un compromiso que asumimos con total seriedad y dedicación”, manifestó.

Con este convenio, se pretende que

Tlajomulco de Zúñiga sea el municipio más transparente e íntegro del país, con el compromiso de servir a los ciudadanos con honestidad y cercanía.

TRANSPARENCIA

Por su parte, Pedro Vicente Viveros Reyes, Presidente del Comité de la Coordinación del Sistema Estatal Anticorrupción, destacó que esta firma de convenio representa un gran avance en materia tecnológica y de transparencia, debido a que el municipio se incorporará a una plataforma digital de acceso a la información de manera pública, según detalló el titular del Anticorrupción.



Gobierno de Tlajomulco

El municipio mantendrá la mira en la transparencia de sus funcionarios

Redacción/Quadratin Jalisco

Para disminuir y mitigar riesgos de incidentes provocados durante las vacaciones, festividades navideñas y de año nuevo, así como por el descenso de temperaturas, en Zapopan arrancó el Operativo Decembrino 2024.

Juan José Frangie Saade, presidente municipal de Zapopan, dio el banderazo de salida a las unidades de las distintas corporaciones que participan, y destacó el trabajo coordinado entre las áreas involucradas para garantizar la seguridad de las y los zapopanos en accesos carreteros, vialidades, plazas y centros comerciales, así como domicilios particulares y espacios públicos en general para evitar las incidencias y afectaciones a la salud.

“Sabemos todos que es un mes que se espera durante todo el año, con una gran felicidad, con un ambiente muy familiar también, pero a la vez también requiere muchísima atención por parte de las dependencias y que trabajan transversalmente. Hoy se ha armado un gran equipo y los últimos años hemos estado con saldo blanco, que es lo que esperamos que suceda durante este periodo”, destacó.

Por su parte, Mario Alberto Espinosa Ceballos, coordinador Municipal de Protección Civil y Bomberos de Zapopan, detalló que este operativo planeado desde el Consejo Municipal de Protección Civil con todas las áreas involucradas tiene la prioridad de que estas fiestas sean seguras, así como brindar la atención de emergencias

Zapopan arranca su Operativo Decembrino

Elementos de distintas corporaciones trabajarán de manera coordinada para prevenir riesgos por accidentes en festividades navideñas y año nuevo



El presidente municipal, Juan José Frangie Saade, dio el banderazo de salida a las unidades que participan.

de manera oportuna, por lo que serán instaladas cuatro bases operativas.

“Reforzaremos la vigilancia para ofrecer pronto auxilio para quienes así lo requieran en los principales accesos carreteros del municipio, así como los

puntos turísticos de Zapopan, que no son pocos. Todo esto sin dejar de lado la atención de las emergencias que regularmente atendemos. Nos sumaremos también a una campaña de difusión haciendo recomendaciones

a la población para evitar los principales riesgos asociados a esta temporada. Por ejemplo, el uso de decoraciones navideñas seguras, alejar las decoraciones y árboles de fuentes de ignición, el manejo adecuado de calentadores de combustión en interiores y las recomendaciones propias cuando uno sale de viaje”, detalló el coordinador.

RECOMENDACIONES

Entre las recomendaciones para resguardar la seguridad en los domicilios particulares está el cerrar el abasto de gas, agua y notificar a los vecinos de confianza para que se mantengan alerta ante cualquier presencia ajena o posibles incidencias en el domicilio.

El Gobierno de Zapopan contempla un operativo especial de recorridos y supervisión para evitar la compra, venta y uso de pirotecnia durante este periodo en los espacios que han sido identificados como puntos de venta como mercados municipales, estaciones del tren ligero y vialidades en general.



Participaron más de mil adultos mayores.

Celebra Adulto Mayor y Deporte Adaptado posada en Zapopan

Redacción/Quadratin Jalisco

Más de mil personas adultas mayores, celebraron la posada navideña que se realiza a través del programa de Adulto Mayor y Deporte Adaptado del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, en el que participan.

El presidente municipal, Juan José Frangie Saade, reconoció que su Gobierno se ha distinguido por hacer una ciudad más justa e inclusiva para todas y todos.

“Las posadas y los festejos, son espacios que nos permiten convivir, fortalecer lazos y reconstruir el tejido social. Sabemos

que Zapopan es la Ciudad de las Niñas y los Niños, y también somos la Ciudad de las y los Adultos mayores en donde nos hemos comprometido a brindarles una vida digna”, dijo.

BOLSA DE TRABAJO

Frangie Saade adelantó a las y los presentes que el próximo año se abrirá una bolsa de trabajo para las y los adultos mayores del municipio.

“Les tengo una sorpresa, vengo a anunciarles que para el próximo año contaremos con una bolsa de trabajo para ustedes, porque sabemos que se merecen trabajos dignos y que sean bien remunerados”.

Michelle Greicha Frangie, presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Zapopan, reconoció que entre el DIF y el Centro Metropolitano del Adulto Mayor (CEMAM) han creado diversos programas y actividades para que las personas de tercera edad se sientan parte de la sociedad.

“En Zapopan tenemos la encomienda de trabajar por nuestras personas adultas mayores. Es increíble saber que cuentan con un Gobierno que se preocupa por ustedes y que sigue trabajando para ustedes”.

Gobierno de Zapopan

Gobierno de Zapopan



Iluminan Luces de Esperanza las calles de Tlaquepaque

Redacción/Quadratín Jalisco

Para fomentar la unión familiar y el fortalecimiento del tejido social, el Gobierno de Tlaquepaque comandado por Laura Imelda Pérez, inauguró el programa Luces de Esperanza, actividad que busca que las calles del Pueblo Mágico se inunden de la magia de la Navidad.

Durante este fin de semana, Luces de Esperanza visitó las Delegaciones de Toluquilla, López Cotilla, Santa María Tequepexpan y La Ladrillera. En cada encuentro, la alcaldesa compartió un mensaje emotivo sobre el verdadero significado de la Navidad, recordando el nacimiento de Jesús como un momento que inspira renovación, esperanza y paz.

Cabe subrayar que los eventos estuvieron llenos de alegría y convivencia, niñas, niños y adultos disfrutaron de un espectáculo de entretenimiento, música y la entrega de regalos que reforzó el espíritu navideño en la comunidad.

Esta gira lleva a las distintas colonias y delegaciones del municipio una serie de actividades navideñas, sembrando así la esperanza entre las familias



El evento visitó las Delegaciones de Toluquilla, López Cotilla, Santa María Tequepexpan y La Ladrillera.

Gobierno de Tlaquepaque

La gira de Luces de Esperanza continuará en los próximos días, llevando este mensaje de unión a las Delegaciones en La Calerilla, el 10 de diciembre; Tateposco, el 11 de diciembre; San Sebastianito, el 12 de diciembre; Las Juntas, el 13 de diciembre; San Pedrito y San Martín de las Flores, el 14 de diciembre y concluirá en Santa Anita, el 15 de diciembre.

A través de Luces de la Esperanza, el gobierno municipal reafirma su compromiso de crear espacios de encuentro y alegría para todas las familias de Tlaquepaque, celebrando el espíritu navideño y fortaleciendo los lazos de unidad.

Las actividades navideñas comenzaron en grande en toda la Zona Metropolitana de Guadalajara. El centro tapatío ya es una verbena popular y Zapopan también lleva actividades para el disfrute y convivencia y sana de toda la población.

Participa Alonso Vázquez en Cumbre Internacional de Ucrania

Redacción/Quadratín Jalisco

Representando a México y al distrito 15 de Jalisco, Alonso Vázquez Jiménez, estuvo presente en Kiev, Ucrania, para formar parte de la Cumbre Internacional: Ucrania-Países de América Latina y el Caribe: Cooperación para el Futuro.

El diputado federal por Los Altos y la Ciénega estuvo presente en este foro reunió a líderes internacionales, parlamentarios y representantes de distintas naciones para abordar temas clave como la cooperación global, el fortalecimiento de relaciones bilaterales y los esfuerzos conjuntos hacia la paz y la reconstrucción

en contextos de conflicto, el pasado 29 de noviembre 2024.

La delegación mexicana estuvo conformada por Mariana Jiménez Zamora, Diputada por Tlaxcala; Patricia Jiménez Delgado, Diputada por Durango; y Alonso Vázquez Jiménez, quienes representaron al Congreso de México con un mensaje de colaboración y solidaridad internacional.

Durante el evento, los legisladores tuvieron la oportunidad de dialogar con el presidente de Ucrania, Volodymyr Zelenskyy, y con el presidente del parlamento ucraniano, Ruslan Stefanchuk, quienes agradecieron la presencia y el apoyo de los representantes latinoamericanos en esta importante iniciativa.

En su intervención, Alonso Vázquez



El diputado federal por Los Altos y la Ciénega estuvo presente en este foro.

Alonso Vázquez Jiménez

Jiménez subrayó la importancia de construir la paz con un enfoque en las familias y las infancias, destacando que cualquier esfuerzo diplomático o de cooperación debe tener como objetivo principal garantizar un futuro más seguro y estable para las próximas generaciones.

“La paz no es solo la ausencia de guerra, sino la posibilidad de ofrecerles a nuestros niños y niñas un entorno donde puedan crecer libres de temor, con acceso a educación y bienestar. Es ahí donde radica el verdadero compromiso de nuestra labor legislativa”, afirmó.

Presentan Copa Pacífica 2024

Redacción/Quadratin Jalisco

Con motivo del 50 aniversario de los Leones Negros de la Universidad de Guadalajara (UdeG), el 27 y 29 de diciembre se llevará a cabo en el Estadio Jalisco la Copa Pacífica 2024 de futbol, en el que participarán se unirán los equipos de Chivas, Tapatío y Atlas.

En rueda de prensa el rector General de la UdeG, Ricardo Villanueva Lomeli, recordó que se han hecho distintas actividades para conmemorar el aniversario "del equipo que nació grande".

"Este cuadrangular tiene como idea fomentar una cultura donde los seres humanos nos relacionemos distinto. El futbol es uno de los espacios que más rápido genera identidad, genera hábitos de convivencia y desde allí se puede promover la cultura de paz", expresó.

El presidente del Patronato Leones Negros, maestro José Alberto Castellanos Gutiérrez, informó que la copa iniciará el viernes 27 de diciembre, a las 18 horas, con el partido entre Leones Negros y Tapatío, para posteriormente rendir un homenaje a exjugadores emblemáticos y directivos del plantel universitario; la actividad de ese día culminará con el encuentro entre Chivas y Altas, programado para las 20:45 horas.

"De cada partido tendrá que salir un ganador y, en caso de empate, se definirá en serie de penales. En la jornada del domingo 29 de diciembre, a las 16 horas, se estarán enfrentando

Por el aniversario de Leones Negros, se unirán Chivas, Tapatío y Atlas para disputar el cuadrangular en el Estadio Jalisco



Integrantes de la UdeG presentaron el pequeño torneo.

los equipos que hayan perdido en la primera jornada, y a las 19 horas se disputará el partido entre los ganadores de la primera jornada para definir al campeón", informó.

El director del Code Jalisco, maestro Fernando Ortega, expresó que el deporte permite construir de manera transversal espacios para fomentar la cultura de paz, y el futbol tiene ese

potencial.

"Con estas alianzas estratégicas que también estamos logrando podemos mandar mensajes contundentes a la sociedad. Para el gobierno de Jalisco es una gran oportunidad que, a través del futbol y los equipos jaliscienses, por medio de esta copa mandemos estos mensajes de cultura de paz", destacó.

Para el director Deportivo de Chivas,

BOLETOS

Se venderán en paquete por los cuatro partidos, y van de los 300 a los 600 pesos; pueden adquirirse en línea en: <https://boletomovil.com/> o en las taquillas del estadio.



La Copa Pacífica se disputará el 27 y 29 de diciembre.

Juan Carlos Martínez Castrejón, esta participación representa unir el futbol, la familia, la sociedad, la ciudad, el estado y el cariño de todos los ciudadanos.



Beñat San José y Atlas finiquitaron su contrato.

Atlas se queda sin técnico

Redacción/Quadratin Jalisco

Tras no lograr calificar a los cuartos de final de la Liga Mx al ser eliminado por Tijuana, este lunes Atlas anunció que Beñat San José deja de ser director técnico.

"Atlas FC y Beñat San José han acordado dar por concluida la relación contractual que ambos mantenían", señaló el club por medio de un comunicado de prensa.

Agradecieron al estratega por su trabajo al frente del equipo durante 36 partidos, en los que logró nueve victorias; 12 empates y 15 derrotas.

"Atlas FC agradece el profesionalismo, trabajo y compromiso demostrado por él y su Cuerpo Técnico en esta etapa al frente de los Zorros. Asimismo, les desea el mayor de los éxitos en sus próximos retos profesionales".

Ahora los Rojinegros están en busca

de un nuevo director técnico que los regrese a la senda del triunfo y a conquistar un nuevo título.

El club logró calificar al Play in donde se impuso en el Clásico Tapatío ante Chivas por marcador de 2-1; sin embargo, en busca de su pase a cuartos de final cayó 3-0 ante Xolos.



Acércate

¡Hay descuentos!

90%

En multas
de predial y agua

75%

En recargos
de predial y agua

50%

En multas
administrativas



Paga en línea

TU Siempre Cerca

TLAJOMULCO GOBIERNO MUNICIPAL